



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

pneumatiques

Question écrite n° 75695

## Texte de la question

M. René Rouquet interroge M. le ministre de l'intérieur sur les embouteillages et les risques accidentels liés aux fortes chutes de neige dans les massifs montagneux français. Des milliers d'automobilistes ont été bloqués durant les vacances d'hiver et de Noël en raison des intempéries. Ces conditions météorologiques pouvant se reproduire à tout moment durant la période hivernale, il voudrait savoir si, dans le cadre des politiques publiques de prévention des accidents de la route, il serait envisageable d'obliger les automobilistes roulant sur des routes de montagne durant la période hivernale à utiliser des « pneus neige » et des chaînes.

## Données clés

**Auteur :** [M. René Rouquet](#)

**Circonscription :** Val-de-Marne (9<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 75695

**Rubrique :** Sécurité routière

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Intérieur

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [10 mars 2015](#), page 1638

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)